



Rumah Sakit Kesehatan Mental Baru Highgate East: Diharapkan Membuat Perubahan Positif dan Berarti

Description

London Siap Buka RS Baru Khusus Pasien Gangguan Jiwa

Sebuah rumah sakit baru di London yang didedikasikan untuk pasien gangguan jiwa diharapkan dapat membantu pasien pulih lebih cepat, kata chief medical officer. Rumah sakit tersebut, Highgate East, yang berlokasi di sebelah Rumah Sakit Whittington di Archway, London Utara, direncanakan akan dibuka bulan depan setelah proyek senilai £80juta dan memakan waktu empat tahun untuk dibangun.

Keterlibatan Pengguna Layanan dalam Desain Bangunan Baru

Desain bangunan baru tersebut melibatkan pengguna layanan dan staf, dengan tujuan memiliki 78 tempat tidur untuk pasien rawat inap. Salah satu pengguna layanan, Nicky Baker, mengatakan bahwa melihat bangunan tersebut membuatnya “tersenyum bahagia.” Ia merasa senang karena perusahaan mendengarkan masukan dari pengguna layanan, sehingga bangunan tersebut memiliki perasaan yang nyaman.

Fokus pada Ruang dan Cahaya

Rumah sakit baru ini berlokasi hanya beberapa mil dari situs sebelumnya di Rumah Sakit St Pancras lama, bekas tempat kerja orang miskin. North London Mental Health Partnership menekankan desain bangunan pada ruang dan cahaya, namun tetap memperhatikan faktor keamanan. Langkah-langkah telah diambil untuk memastikan tidak ada titik gantungan dalam bangunan dan TV di setiap kamar dipasang dengan aman di belakang kaca.

Promosi Lingkungan Terapeutik

Dr. Vincent Kirchner, chief medical officer untuk kemitraan tersebut, menyatakan bahwa rumah sakit baru ini akan membuat perbedaan dalam proses penyembuhan pasien. “Memiliki lingkungan terapeutik akan membantu pasien pulih lebih baik dan cepat,” katanya. “Ruangan yang terang, sirkulasi udara yang baik, dan kemampuan untuk mengontrol suhu kamar akan selalu membantu pasien pulih lebih cepat.”

Dukungan Terhadap Pembangunan Rumah Sakit Baru

Dengan fasilitas seperti halaman luar ruangan di masing-masing ward, kamar mandi pribadi di setiap kamar, dan aula olahraga di lantai bawah, Rumah Sakit Highgate East diharapkan menjadi tempat penyembuhan yang nyaman dan aman bagi para pasien gangguan jiwa di London. Para staf dan pengguna layanan berharap rumah sakit baru ini dapat memberikan perbaikan signifikan dalam perawatan kesehatan mental di kota tersebut.

Ringkasan

Rumah sakit baru di London untuk pasien kesehatan mental akan membantu pemulihan lebih cepat,” kata dr. Vincent Kirchner. Didesain bersama oleh pengguna layanan dan staf, bangunan ini memiliki 78 tempat tidur untuk pasien inap. Fokus pada ruang dan cahaya, namun tetap menjaga keselamatan dengan menghindari titik-titik gantung. Setiap kamar memiliki kamar mandi pribadi dan akses ke teras luar. Apakah Anda pikir desain terapeutik akan benar-benar membantu pemulihan pasien? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)